

Amis et Pèlerins de Saint-Jacques de la Voie de Vézelay

*Siège social : 24 rue Saint-Pierre
89450 - Vézelay
Tél : 03 86 32 38 11*

*Chemins de Saint-Jacques de Compostelle en France (1998)
Basilique et colline de Vézelay (1979)
classés au Patrimoine mondial*

*Association régie par la loi de 1901
n° W 892000630*



Compte-rendu de l'assemblée générale

Saint-Doulchard – 8 mars 2024

Ordre du jour

Accueil des participants

- **Mot d'ouverture par la Présidente**
- **Rapport moral 2023**
- **Rapport financier 2023**
- **Cotisations 2025**
- **Projet d'activités 2024**
- **Budget prévisionnel 2024**
- **La parole aux invités**
- **Candidatures au CA**
- **Questions diverses**
- **Elections au CA**
- **Résultat des élections**
- **Clôture de l'AG**

Point 1 – Accueil des participants et mot d'ouverture par la présidente

Au nom de l'association des Amis et Pèlerins de Saint-Jacques de la Voie de Vézelay, je souhaite la bienvenue à chacune et chacun et vous remercie chaleureusement de votre présence.

Au bureau d'accueil, il y avait Geneviève et Hervé qui ont validé votre présence et remis les badges.

Ce jour, à midi, l'association comptait 190 adhérents : 65 sont présents et 57 ont transmis leur pouvoir, soit un total de 122 présents ou représentés. Le quorum étant atteint, l'assemblée peut donc valablement délibérer (suivant l'article 19 de nos statuts).

J'officialise notre rencontre et déclare « ouverte » la 24^{ème} Assemblée Générale de l'association des Amis et Pèlerins de Saint-Jacques de la Voie de Vézelay.

Sainte Bernadette, qui nous accueillera à Nevers l'an prochain, disait :

« AIMER sans mesure, SE DÉVOUER sans compter »

A l'heure où la spirale du temps semble s'accélérer, notre aide est précieuse à celles et ceux qui, dans cette course effrénée, souhaitent faire une pause en partant sur le Chemin...

Par notre contribution soyons confiants et sereins, dans l'amour, le dévouement et l'entraide que nous apportons toutes et tous, aux pèlerins en marche vers saint Jacques.

www.vezelay-compostelle.eu

*Correspondance : « Amis et Pèlerins de Saint-Jacques de la Voie de Vézelay »
11, rue des Brimbées – 59132 Wallers-en-Fagne*

L'Assemblée Générale est l'événement phare de toute association. Avant d'aborder l'ordre du jour, au nom de l'association, plusieurs remerciements sont à formuler :

- aux sœurs de l'Annonciade pour leur chaleureux ; elles se joindront à nous un peu plus tard...
- Merci d'être venus si nombreux pour participer à notre rendez-vous annuel, adhérents, représentants de nombreuses associations jacquaires amies, APD qui ont participé à l'atelier de ce matin, représentants de mairies. Jean-Luc Burin de la mairie de Saint-Révérien était présent l'an dernier, il est décédé récemment, ayons une pensée pour lui.

Joël Guitton, notre président d'honneur, ne pouvant venir, nous félicite pour le rayonnement de l'association et le travail effectué.

Point 2 – Rapport moral / activités de l'année 2023

Préparation à l'hospitalité :

En amont de l'AG et de la saison pèlerine, chaque année se déroule, ici même, trois jours de préparation à l'hospitalité : la session 2023 était animée par Liliane Touratier, Gilbert Planchat, Jean-Luc Mercier, Philippe Enjolras et Laurent Bordet. C'était la neuvième édition.

Rencontre des APD :

Le matin, avant l'AG, un atelier est consacré à la rencontre des accueillants pèlerins à domicile (APD) et Mairies référencés sur les 600 kms balisés par notre association. Temps de partage et d'échanges autour de l'accueil et de l'hébergement des pèlerins.

En 2023, notre Assemblée Générale se tenait ici même le 18 février :

- 127 adhérents étaient présents ou représentés

Étaient également représentés :

- plusieurs mairies
- la Fédération Française des associations des Chemins de Compostelle (Compostelle France) et plusieurs associations jacquaires.

Quelques adhérents et associations nous avaient rejoints via l'outil Zoom que nous n'avons pas réitéré cette année au constat d'une qualité audio médiocre.

A l'issue de l'AG 2023, 4 administrateurs ont été élus ou réélus.

L'équipe du Conseil d'Administration 2023 se composait de 13 administrateurs et de 2 chargés de mission : identification via les badges blancs !!

Pour mener à bien les diverses activités, plusieurs réunions se sont tenues soit en présence, ici même, soit par le biais de l'outil Zoom :

- 4 réunions du Bureau
- 5 réunions du CA hormis les CA avant et après AG
- plusieurs réunions Zoom entre administrateurs et chargés de mission ...

Un tout grand remerciement à l'ensemble des équipes bénévoles qu'ils soient baliseurs, permanenciers, hospitaliers, chargés de mission, administrateurs, et pour plusieurs « multi-fonctions » merci de vos investissements pour poursuivre notre mission principale d'aide aux pèlerins en chemin sur la Voie de Vézelay.

A plusieurs voix, nous allons vous présenter le rapport d'activités 2023

Le Bureau de la Permanence à Vézelay

Michel Guichard commente mais les images parlent d'elles-mêmes. Il rappelle que les permanenciers bénéficient d'un hébergement à Fontette. 32 équipes de permanenciers.

Année	2019	2020 (07 à 10)	2021 (05 à 10)	2022	2023
Nombre de visiteurs à la permanence	1191	694	1130	1349	1392

63% de Français et 61% de pèlerins, les nationalités des pèlerins étrangers ont été très variées. Certains viennent de très loin : Nouvelle-Zélande, Taïwan, Lettonie

Au total, 475 crédenciales ont été délivrées par notre association.

Balisage 2023

Michel Guichard précise qu'il y a 21 équipes de baliseurs pour les 600 km à baliser sur nos deux voies : 9 pour la Voie du Nord et 12 pour la Voie du Sud.

Au sol ou sur les murs, des coquilles en bronze jalonnent le Chemin et viennent enrichir le Patrimoine des communes traversées.

En 2023, la commune de Velles a fait l'acquisition d'une coquille. Elle rejoint de ce fait les 18 autres communes où sont implantées les coquilles Voie de Vézelay. Les coquilles sont à présent réalisées à la fonderie d'art de Sandra Walle à Ciez dans la Nièvre.

Une petite interruption dans notre assemblée générale pour recevoir les sœurs de l'Annonciade et les remercier de nous accueillir pour la 10ème fois en ce lieu empli de sérénité. Nous leur offrons un oranger en cadeau.

Hospitalité dans nos refuges en 2023

Pour que vive la Voie, l'hospitalité est essentielle : assurer un hébergement, pour rassurer les pèlerins en chemin ; les hébergements et les hébergeurs sont les maillons forts du chemin ... 72 équipes d'hospitaliers pour nos 5 refuges.

Marie-France évoque les différents refuges et le nombre de pèlerins accueillis dans chacun :

Ainay : 229 pèlerins.

Bouzais : 298 pèlerins.

En décembre 2023, notre fidèle et dévoué ami du refuge de Bouzais s'en est allé sur un autre Chemin ; vous avez été nombreux à lui rendre hommage ; un recueil de messages est à votre disposition pour lecture à la boutique.

En hommage à notre ami « Gégé », je vous demanderai à sa mémoire une salve d'applaudissements.

Velles : 218 pèlerins. Ce nouveau refuge a été aménagé et a ouvert ses portes le 15 avril. Gilbert commente une image représentant un pèlerin non-voyant qui, ayant déjà fait le chemin accompagne un ami voyant.

Sorges : 600 pèlerins. Des travaux ont été faits pour aménager une nouvelle cuisine

Marie-France raconte la petite histoire de Guido, pèlerin italien parti de Turin via Vézelay vers Compostelle : elle l'a accueilli en tant qu'hospitalière au Centre Ste Madeleine à Vézelay, Patrick qui l'a renseigné au bureau de la Permanence, l'a retrouvé à Saint-Révérien, puis hébergé chez lui à Nevers et Liliane et Gilbert l'ont accueilli à la clôture de la saison pèlerine à Sorges...

Saint-Ferme : 399 pèlerins et le beau relationnel amical avec Maryse et Jean-Claude

1744 pèlerins au total avec 52% de français qui sont en augmentation depuis le Covid.

Gilbert commente les nationalités, en remarquant qu'il y a des pèlerins américains.

Les autres sources d'hébergements :

Au cours de l'année 2023, des visites de courtoisie auprès d'hébergeurs et de mairies et rencontre de plusieurs nouveaux accueillants : à Asnois, à Anthien, à Bourges, à Saint-Marcel ...

La communication : elle est essentielle

- en interne : les CA, les Zoom, les nombreux mails, les coups de fil...

- aux adhérents : 2 fois par an, envoi de « La lettre aux adhérents », lettre mise en page par Jacques Marié, et environ 4 fois par an, envoi du programme d'activités de la saison

- site internet de l'association : beaucoup de travail et d'énergie, il a été amorcé en 2021 et mis en ligne le 23 novembre 2023.

Les deux grandes nouveautés du site sont :

- la boutique en ligne qui est gérée par Michel Vérité et « arrachage de cheveux » du trésorier car Hello-Asso agglomère plusieurs paiements.
- la carte interactive alimentée par 5 associations : elle comprend trois parties : hébergements, services et patrimoine ; la partie hébergements est gérée par Nathalie Fulconis sur les kms APSJVV ; Geneviève et Jean-Pierre Dupin gèrent les services et le patrimoine ; les 4 associations en aval alimentent chacune leur partie, sous la supervision de Gilbert qui a une fonction de coordinateur et facilitateur. Puis Gilbert présente quelques pages du site.

Une question dans l'assemblée sur l'ancien site voiedevezelay.eu. Marie-France explique que l'association hollandaise a abandonné la gestion française de ce site et que nous l'avons pris à notre charge. Les documents téléchargeables vont revenir mais le site est encore en évolution.

Marie-France invite à consulter notre nouveau site et précise qu'au point 5, si vous avez des questions, nous tenterons d'y répondre.

Représenter, participer, promouvoir...

Tout au long de l'année 2023, l'association était présente lors de multiples événements qui sont présentées au travers d'un pêle-mêle de photos.

Echanges, partages, rencontres, contacts, distribution de signets... à Vézelay, à Ainay-le-Château, à Varzy, à Angoulême, à Sorges, à Châteauroux, à Valigny, à Sens, à Eguzon, à Anthien pour un don pour la restauration de la croix sur la voie Sud de la Voie de Vézelay ...

Lecture par Gilbert du message de l'artiste argentin du pèlerin à Sorges : « Marcher, c'est à la fois se nourrir d'expériences et de culture et apporter les siennes. Ici se croisent les chemins du pèlerin, les chemins de l'art et les chemins du village de Sorges. Savourons cette rencontre comme un message d'humanité, d'amitié et de paix dans un monde qui en a bien besoin ».

Sophie, accueillante pèlerin à Valigny, nous parlera de l'exposition des « pèlerins à l'Œuvre » qui se trouve sur les grilles dans cette salle.

Peut-être des oublis, telle est la nature humaine, comme le précisait mon prédécesseur, Bernard Kienzler.

En 2023, 226 adhérents ont apporté leur soutien à l'association ; parmi eux : 51 nouveaux et 175 fidèles renouvellements. Bourguignons et Francs-Comtois sont majoritaires mais les régions centre Val de Loire et Ile de France sont bien représentées, nous avons aussi des adhérents étrangers, allemands, anglais et un américain.

VOTE SUR LE RAPPORT MORAL 2023

Qui est contre ? personne

Qui s'abstient ? personne

Donc unanimité POUR

Point 3 – Rapport financier de l'année 2023

La parole est à Alain, notre fidèle trésorier, membre fondateur de l'association

Notre budget est de 72 467,11 € mais le chèque des travaux de Velles n'a pas encore été débité, par contre nous avons fait un certain nombre de dépenses qui n'avaient pas été budgétées comme l'achat des médailles de la Monnaie de Paris.

Sur le tableau en bleu les valeurs budgétées l'an dernier.

Le bénévolat n'est pas dans ce tableau : 17 488 heures de bénévolat valorisées à 246 204,42 € ce qui donne un résultat avec le bénévolat de : 318 671,53 € mais ces chiffres faussent les comptes bien qu'ils soient obligatoires ; cela représenterait 11 salariés ce qui n'est évidemment pas supportable pour notre association.

Il faut noter les 3 grosses dépenses en 2023 :

- la cuisine du refuge de Sorges
- l'aménagement du refuge de Velles
- le site Internet

COMPTE D'EXPLOITATION 2023

RECETTES		DÉPENSES			
-1-	Cotisations	5 022,00 € <i>(5 000,00 €)</i>	1 194,33 € <i>(1 220,00 €)</i>	Frais de bureau	
-2-	Dons & legs	881,92 € <i>(500,00 €)</i>	302,36 € <i>(300,00 €)</i>	Assurance RC	- 1-
-3-	Subventions & partenariats	1 218,00 € <i>(1 500,00 €)</i>	276,29 € <i>(400,00 €)</i>	Cotisations & participations	- 2-
-4-	Produits financiers	1 448,20 € <i>(1 500,00 €)</i>	7 020,98 € <i>(6 900,00 €)</i>	Frais de gestion	- 3-
-5-			1 672,90 € <i>(700,00 €)</i>	Frais d'équipements	- 4-
-6-	Produits des activités	14 333,00 € <i>(10 975,00 €)</i>	19 232,23 € <i>(14 500,00 €)</i>	Dépenses des activités	- 5-
-7-	Produits de l'hospitalité	45 783,18 € <i>(41 000,00 €)</i>	42 285,64 € <i>(55 500,00 €)</i>	Dép. d'aide aux pèlerins	- 6-
-8-	Produits du bénévolat			Dépenses Théoriques en personnel	- 7-
-9-	Produits divers	966,95 € <i>(600,00 €)</i>	482,38 € <i>(610,00 €)</i>	Dépenses diverses	- 8-
-0-	Prélèvements sur réserves	2 813,86 € <i>(19 055,00 €)</i>	0,00 € <i>(0 00 €)</i>	Affectation en réserves	- 9-
	TOTAL des recettes	72 467,11 € <i>(80 130,00 €)</i>	72 467,11 € <i>(80 130,00 €)</i>	TOTAL des dépenses	

Situation de la trésorerie en fin d'exercice

■ Situation de vos comptes au 29 décembre 2023

	Solde
CCP n° 07 225 40 H 025	+ 1 168,16 €
Livret A n° 105 2142432 D	+ 57 000,85 €

VOTE SUR LE RAPPORT FINANCIER 2023

- qui est contre ? personne

- qui s'abstient ? personne

Donc, unanimité POUR

Et unanimité pour donner quitus au trésorier

Point 4 – Montant des cotisations 2025

Alain présente ce qu'aurait été l'évolution des cotisations si on avait tenu compte de l'inflation mais le conseil d'administration propose à l'assemblée générale de maintenir les montants actuels d'adhésions en 2025 car une augmentation de 2€ ne rapporterait que 350€.

Soit 28€ pour une personne seule, 38€ pour un couple, 14€ pour un jeune entre 18 et 25 ans et 5€ pour un moins de 18 ans.

VOTE pour laisser inchangés les montants des adhésions :

- qui est contre ? 6 votes donc pour une augmentation

- qui s'abstient ? personne

Donc, majorité pour laisser inchangées les adhésions

Geneviève rappelle que pour récupérer les documents fiscaux de l'an dernier, pour ceux qui ne les auraient pas téléchargés avant la fermeture de l'ancien site, il suffit d'écrire à secretaire@vezelay-compostelle.eu.

Point 5 – Projets d'activités 2024

A plusieurs voix, nous allons vous présenter les perspectives 2024.

A l'issue de chaque intervention, vous pourrez directement poser vos questions.

La première activité de l'année : préparation à l'hospitalité : Gilbert indique que la préparation de 2024 vient de se terminer cette semaine et qu'il y a eu 17 participants qui seront tous hospitaliers sur la Voie de Vézelay cette année. Cette préparation est victime de son succès et celle de 2025 est déjà complète. Peut-être une nouvelle séance sera faite en fin d'année 2024.

Pour traverser l'année et promouvoir l'association, les nouveaux tee-shirts, des nouveaux signets, des nouveaux badges, des porte-clés médailles.

Pour l'activité 2024 de la permanence, Michel précise que les 31 semaines sont complètes. Au bureau, il y aura l'affichage et distribution de listes d'hébergements « simplifiés » pour compléter les guides et rassurer le pèlerin... listes réalisées par Nathalie Fulconis

Pendant l'année, le coin « cuisine » sera réaménagé et à l'extérieur, une enseigne de « métier » a été réalisée par Cédric Charpentier, ferronnier d'art à Ciez dans la Nièvre ainsi qu'un panneau de façade, calqué sur les panneaux « patrimoine » de Vézelay, panneau réalisé par DL System dans le 85 (Les Herbiers).

Michel continue avec le balisage, les petites balises de la Fédération sont utilisées dans les villages et les grosses balises de notre association sont utilisées dans la campagne et les forêts. A une question sur les deux voies nord et sud, Michel pense que la voie sud est peut-être plus nature et la voie nord plus culturelle mais ce n'est pas l'avis de tout le monde ! Certains passages seront sans doute modifiés pour être sécurisés, par exemple la route entre Bardais et Ainay le Château qui est si proche de la forêt de Tronçais. Il faudra faire une étude dans le cadre de la commission balisage.

En 2024, la commune de Varzy fera l'acquisition de coquilles ; il y aura donc au total 20 communes tout au long de la Voie de Vézelay où sont implantées des coquilles.

Passage de la parole à Liliane pour parler de nos refuges : Elle commence par remercier les hospitaliers et signale que pour 2024 il ne reste qu'une seule période non pourvue. En 2024, il y aura même un hospitalier américain à Saint-Ferme !

Liliane fait applaudir les travailleurs bénévoles qui ont œuvré dans nos refuges. Après l'installation de la cuisine de Sorges en 2023, ils ont carrelé et installé une nouvelle cuisine à Velles cette année.

En CA, il a été décidé que l'ensemble de nos refuges, en 2024, serait en participation libre totale.

Dans tous nos refuges, harmonisation des tampons aux dimensions adaptées aux cases des crédenciales et de nouveaux livres d'Or personnalisés ; l'ensemble est offert par Hervé Abraham, administrateur.

L'association va poser une plaque commémorative sur la tombe de Gérard à Bouzais et sur celle de Robert à Ainay-le-Château.

Marie-France et Martine assureront des visites de courtoisie aux accueillants et aux mairies sur la voie et fourniront à nos adhérents accueillants un autocollant « accueil pèlerin Voie de Vézelay ».

Notre association participera dans la mesure du possible à des activités dans les communes des 600 kms balisés + nos refuges en Dordogne et Gironde. A Vézelay pour le passage de la flamme olympique le 11 juillet, à Ainay-le Château le 14 juillet, le 25 juillet avec l'association Yonne Compostelle à Vézelay, à la fête de la châtaigne à Eguzon, les 700 ans de la cathédrale de Bourges...

VOTE SUR LE PROJET D'ACTIVITÉS

Qui est contre : personne :

Qui s'abstient : 1 personne

Donc majorité pour le projet d'activités 2024

Budget prévisionnel 2024 :

Alain reprend la parole et commente le tableau :

Proposition de BUDGET 2024					
RECETTES			DÉPENSES		
-1-	Cotisations	5.300,00 € <i>(5.022,00 €)</i>	1.050,00 € <i>(1.194,33 €)</i>	Frais de bureau	-1-
-2-	Dons & legs	700,00 € <i>(881,92 €)</i>	300,00 € <i>(302,36 €)</i>	Assurance RC	-2-
-3-	Subventions & partenariats	1.200,00 € <i>(1.218,00 €)</i>	400,00 € <i>(276,29 €)</i>	Cotisations & participations	-3-
-4-	Produits financiers	1.000,00 € <i>(1.448,20 €)</i>	4.700,00 € <i>(7.020,98 €)</i>	Frais de gestion	-4-
-5-			1.500,00 € <i>(1.672,90 €)</i>	Frais d'équipements	-5-
-6-	Produits des activités	10.620,00 € <i>(14.333,00 €)</i>	17.100,00 € <i>(19.232,23 €)</i>	Dépenses des activités	-6-
-7-	Produits de l'hospitalité	46.000,00 € <i>(45.783,18 €)</i>	61.450,00 € <i>(42.285,64 €)</i>	Dép. d'aide aux pèlerins	-7-
-8-	Valorisation du bénévolat	hors		budget	-8-
-9-	Produits divers	1.850,00 € <i>(966,95 €)</i>	600,00 € <i>(482,38 €)</i>	Dépenses diverses	-9-
-0-	Prélèvements sur réserves	20.430,00 € <i>(2.813,86 €)</i>	0,00 € <i>(0,00 €)</i>	Affectation en réserves	-0-
	TOTAL des recettes	87.100,00 € <i>(72.467,11 €)</i>	87.100,00 € <i>(72.467,11 €)</i>	TOTAL des dépenses	

VOTE SUR LE BUDGET PRÉVISIONNEL

Qui est contre ? personne

Qui s'abstient ? 1 abstention

Donc majorité pour adopter le budget prévisionnel

Point 7 – La parole est aux invités

Jean-Pierre Dupin assurera la maîtrise du temps. 5 minutes d'intervention pour chacun.

Des Accueillants Pèlerins à Domicile souhaitent-ils prendre la parole ?

- Sophie Perrot, accueillante à Valigny, est agréablement surprise par la gaieté et l'énergie qui se dégage de cette association. Elle a été psychologue et s'est installée dans une maison qui s'appelait « le refuge ». Elle a découvert qu'elle était sur la Voie de Vézelay. Elle n'avait pas de livre d'or et elle a eu l'idée de faire faire des dessins aux pèlerins de passage, elle a appelé cela « les pèlerins à l'Œuvre » des dessins que vous verrez sur le film qui sera diffusé pendant le dépouillement. 80 pèlerins ont dessiné pour la paix

Des représentants des mairies :

- Nevers : Muriel Marty représente le maire de Nevers, elle est déléguée au tourisme et est impressionnée par les nombreuses activités de notre association. Elle est ravie d'apprendre que nous ferons notre AG 2025 à l'espace Sainte Bernadette.

- Saint-Révérien : Dominique Maupou remercie d'avoir rendu hommage à Jean-Luc Burin. Elle signale que 580 pèlerins ont été accueillis à Saint-Révérien petit village de 200 habitants.

Des représentants d'associations

- Philippe Dionnet président de Compostelle France qui regroupe 55 associations. Un travail sur le patrimoine est envisagé cette année. Une fédération européenne devrait se mettre en place. Des projets plus importants pourront être présentés. La permanence du Puy va fermer car le local de la rue des Tables va être vendu. Si une nouvelle permanence ouvre, ce ne sera plus au Puy. Il se félicite des interactions qui existent entre les différentes associations.

- Louis Chevalier, nouveau président de l'association Paris-Sens-Vézelay depuis quinze jours, évoque son prédécesseur Gérald et le travail fait avec les autres associations comme « le livre des 22 miracles » ou l'assemblée générale de la Fédé à Sens en octobre dernier.

- Philippe Paulmier, président de l'association Yonne Compostelle qui est une petite association mais qui a beaucoup de projets consultables sur son site.

- Philippe Monpays, président de l'association de Dijon. La confraternité de Bourgogne organise des marches toute l'année, s'occupe du balisage sur la voie qui va vers Vézelay mais aussi sur celle qui va vers Cluny et favorise les échanges avec les associations voisines. Des bénévoles de l'association ont créé une chaîne d'accueil pour les pèlerins. Un pèlerinage Pied-Bus est organisé chaque année vers Compostelle ou un autre lieu de pèlerinage. En 2024 ce sera vers le Mont Saint-Michel.

- Philippe De Carheil, représentant de l'association Web-Compostella qui s'occupe de l'accueil francophone à Santiago du 15 mai au 31 octobre par vacation de quinze jours et qui propose une visite de la cathédrale et un temps d'échange aux pèlerins francophones arrivant à Santiago.

- Gerhard Waigand, représentant de l'association allemande de Francfort, expose son projet de 2024 : « Inclusion et diversité », une partie du chemin de Saint-Jacques qui va de Kiev à Santiago a été rendue accessible à tous et toutes, entre les églises de Saint Léonard et de Saint Justin le long de la rivière. Pour les handicaps de toutes sortes, une application a été créée pour expliquer les curiosités sur le trajet. Des bénévoles sont également présents pour aider.

- les 3 vidéos transmises :

- Jean-Marie Thiblet, président de RP51, souhaite témoigner l'intérêt que son association porte à l'APS-JVV et au travail d'accueil des pèlerins qui est fait.
- L'association allemande de Wurzburg, partenaire des investissements faits au refuge de Bouzais pour sa création en 2008, présente son nouveau président qui souhaite aux amis de Vézelay une bonne assemblée générale.
- Peter Hesseling, président de l'association néerlandaise, envoie, depuis le Texas où il participe ce week-end à l'AG d'American Pilgrims, ses chaleureuses salutations à l'APSVVV. De nombreux néerlandais viennent sur la voie de Vézelay et des documentaires sont diffusés à la télévision néerlandaise. Il espère venir l'an prochain pour notre vingt-cinquième anniversaire.

Point 8 – Présentation des candidats au CA

En application des dispositions de l'article 26 de nos statuts, le Conseil d'Administration peut comprendre au maximum 15 membres.

Actuellement, il compte 13 administrateurs.

Deux administrateurs arrivent en fin de mandat : Martine Laprade, vice-présidente et Philippe Quentin, administrateur chargé de mission à la permanence à Vézelay ; ils vont solliciter vos suffrages pour un renouvellement de mandat.

Nathalie Fulconis, adhérente et chargée de mission « carte interactive du site » a manifesté son souhait d'intégrer le conseil d'administration.

Nathalie étant actuellement en déplacement, je vais vous lire sa présentation :

Candidature NATHALIE

« J'ai pris le chemin à Saint Jean Pied de Port en **septembre 2014**, à la fin de ma trentaine.

Avec une amie Agnès, nous avons marché tronçon par tronçon, année après année.

Le **1er mars 2018**, en hiver et sous le déluge, c'est l'arrivée à Saint Jacques de Compostelle.

L'arrivée à Saint Jacques n'est pas une fin... Le chemin reprend à Vézelay en **août 2018**.

2020, année du Covid, le chemin a continué.

2021, Sorges. Je rentre pèlerine au refuge et en ressort adhérente.

Les hospitaliers Jacques et Monique étaient aux petits soins pour les pèlerins. Quelle belle rencontre !

2022, Première à la permanence de Vézelay avec Jean-Luc, Marie-France de passage.

2022, c'est aussi la première blessure sur le chemin, le premier jour de marche.

Le chemin s'arrête dès le premier jour. Que c'est dur les blessures sur le chemin...

2023, destination Bazas. Sur le chemin, halte au refuge de Saint Ferme.

Devinez qui sont les hospitaliers cette quinzaine-là ?!!!

Beaucoup de papotage toute l'après-midi, et la réflexion de présenter ma candidature au conseil d'administration lors de la prochaine assemblée générale : la réflexion a abouti.

Ainsi je présente ma candidature aujourd'hui **9 mars 2024** »

Point 9 – Questions diverses

Joao souhaiterait plus d'explications sur la partie finances, en particulier sur les subventions. Alain explique que seul l'éditeur du Vieux Crayon verse une subvention dont nous redistribuons une partie aux autres associations de la Voie de Vézelay jusqu'à Saint-Jean-Pied-De-Port. Marie-France propose à Joao de demander à Alain toutes les explications souhaitées à la fin de l'assemblée générale.

Point 10 – Elections au CA

Deux assesseurs sont nécessaires : Yvon Gouin et Yvon Lostanlen se proposent.

Après avoir précisé le mode opératoire pour que le vote soit valide, Geneviève, la secrétaire, passe parmi les adhérents avec l'urne.

Pendant le dépouillement, diffusion du début du film-vidéo « les pèlerins à l'Œuvre »

Point 11 – Résultats des élections

Retour de Geneviève et des assesseurs pour la proclamation des résultats : 117 votants et 117 bulletins exprimés

Nathalie Fulconis : 112 voix

Martine Laprade : 117 voix

Philippe Quentin : 115 voix

Après la « mini » réunion du CA, Marie-France Faignoy cite les membres du Bureau :

Présidente	Marie-France FAIGNOY
Vice-présidente	Martine LAPRADE
Trésorier	Alain KIRCHHOFFER
Trésorier-adjoint	Jean-Luc MERCIER
Secrétaire	Geneviève DUPIN
Secrétaire-adjoint	Jacques MARIÉ

Avant de partager le verre de l'amitié, Marie-France demande encore quelques minutes d'attention pour « clôturer » officiellement cette Assemblée Générale et donner rendez-vous à Nevers le 8 mars 2025 pour fêter le quart de siècle de notre association.

D'ici là, bon Chemin et Ulteřia

L'assemblée générale est levée à 17h45.

Le présent procès-verbal a été établi le 20 avril 2024.

La secrétaire
Geneviève Dupin



La présidente
Marie-France Faignoy

